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遠山 本日は、自由民主党政務調査会長として、また

私たち奈良県の代表者として、大変ご活躍の衆議院議

員高市早苗先生に、大変お忙しい中、貴重なお時間を

拝借しこのような場を設けて頂きましたこと、改めて

心よりお礼申し上げます。 

 早速ですが、高市早苗先生と私たち奈良県行政書士

政治連盟役員との対談の場を始めさせていただきます。

私は聞き手の奈良県行政書士会会長の遠山健太郎でご

ざいます。どうぞよろしくお願いいたします。 

  

黒田 高市先生、本日は先生の貴重なお時間を頂戴し、

誠にありがとうございます。 (手土産にユキマサくん

のぬいぐるみを手渡す。) 

  

高市先生 うわー、ユキマサくん。各方面の業界の

方々からゆるキャラのぬいぐるみをたくさんいただき

ますが、「ユキマサくん可愛いよね」って話していた

ところなんです。ユキマサくんは政調会長室に飾らせ

てもらいますね！ 

  

黒田 わっ、うれしい！ありがとうございます。後ほ

ど、ユキマサくんを先生に持っていただいてご一緒に

写真撮らせていただきたいです。 

 

遠山 さて、早速本題に入らさせていただきたいと思 

黒田 はい。奈良県行政書士会におきましても新型コ

ロナウイルス感染症のための無料電話相談窓口を設置

し、融資制度や補助金制度の紹介し、様々な生活支援

について相談対応させていただきました。 

 要望された市町村には相談員を派遣し対応させてい

ただきました。 

  

高市先生 行政書士の先生方のご協力には、本当に心

強く思っています。 

 

若林 ありがとうございます。 

「ＧＯ ＴＯ トラベル」の取扱事業者の登録申請につ

いて申請書に行政書士による代理人記載欄を設けてい

ただきましたし、一時支援金及び月次支援金の支給に

あたり、奈良県行政書士会の多くの会員が、申請希望

者の適正性を事前に確認する「登録確認機関」として

務めさせていただきました。私も聞き手の遠山奈良県

行政書士会会長も、登録確認機関として多くの事業者

の支援をさせていただきました。 

  

 

高市先生 今後、デジタル庁に対しても、デジタル化

に向けた具体的な検討を行う場合には行政書士制度と

整合するものとなるよう、強く申し上げていきたいと

考えています。 

 話は変わりますが、先日、日本行政書士会連合会で

は70周年記念式典を挙行されたんですってね。70周年

おめでとうございます。 

  

若林 ありがとうございます。実は奈良県行政書士会

でも来年２月にささやかながら70周年記念のイベント

を企画しています。もしよかったらそのイベントで、

奈良県行政書士会の会員に向けて、先生にメッセージ

をいただきたいと思っています。 

  

高市先生 本当は直接お伺いさせていただきご挨拶し

たいところではありますが、是非とも奈良県行政書士

会の先生方に向けてメッセージ送らせていただきます

ね。今後も奈良県行政書士会の先生方のますますのご

活躍を期待しています。 

  

遠山 さて、本当なら高市先生が執筆された本の内容

も含め、もっともっとたくさんのお話を聞きたいとこ

ろですが、お時間がやってきてしまいました。高市先

生のこれからのますますのご活躍をお祈りするととも

に、今後ますます我々行政書士業界、そして、高市先

生のお膝元であります私たち奈良県行政書士会、奈良

県行政書士政治連盟とも今後様々な情報交換をしなが

ら、引き続きご支援ご理解賜りたくお願い申し上げ、

本日の対談をお開きとさせて頂きます。 

  

本日はありがとうございました。 

います。昨今の政治情勢下でまさに第一戦でご活躍の

高市先生のお姿をテレビ画面を通じて拝見するたびに、

奈良県選出というだけで、より親近感が湧いています。      

 昨今の行政のデジタル化に伴う様々な施策等につい

て、我々行政書士の世界でも転換期を迎えていると思

いますが、その行政のデジタル化に伴う行政書士業界

の現状や取り組み等については、黒田会長いかがで

しょうか。 

 

黒田 高市先生もご存知の通り、行政手続きのデジタ

ル化が加速化して展開していくものと考えられます。

そのデジタル化社会において行政書士が貢献できるこ

とは何かということを常に考え取り組んでおります。 

  

高市先生 電子申請に不慣れな方々のためのサポート、

ユーザー目線での制度設計への関与など、デジタルデ

バイド解消の観点から、行政書士の先生方のご協力を

お願いしたいですね。 

 コロナ禍においても、持続化給付金や家賃支援給付

金のオンライン申請にあたり、本人申請が原則とされ

たものの、対応できない方に不都合が生じ、また、不

適正な業者が関わったりトラブルが生じましたよね。

行政書士会に申請サポート会場を設置していただき、

制度の説明や入力補助などの支援を行っていただけて

感謝申し上げています。 

 

 

 

高市先生 総務省から行政書士会へ、マイナンバー

カードの申請にあたって取得希望者に対する申請のサ

ポートを依頼しているようですね。 

 

黒田 そうなんです。総務省より日本行政書士会連合

会へマイナンバーカード普及促進事業の協力依頼があ

り、各単位会において、相談対応をさせていただいた

り、行政書士が代理で取得することにより普及促進に

貢献させていただくことになりました。行政書士がお

役にたつことができてうれしく思っています。 

 

遠山 デジタル化に向けて「電子申請における代理シ

ステムの確立」を要望させていただいていますが、政

府が取り組むデジタル手続きの普及に向けて我々行政

書士の役割がますます大きくなってくる、その制度設

計が大事になってくる、そのような流れになってくる

と感じていますが、高市先生いかがお考えですか。 

 

新 春 特 別 対 談  

衆 議 院 議 員  

高市早苗  

奈良県行政書士  
政治連盟  

  
 

 

会  長  黒田  敬子  

副会長 若林  かずみ  

聞き手 遠山  健太郎  
（奈良県行政書士会会長）  
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高市 早苗 プロフィール 

  昭和36年3月7日生まれ 

  奈良県立畝傍高校卒、神戸大学経営学部卒 

  平成5年 衆議院議員初当選（現在9期目） 

  自由民主党政調会長(3期)、衆議院文部科学委員長、議院運営委員長、 

  経済産業副大臣(3内閣)、内閣府特命担当大臣(3内閣)、 総務大臣(5内閣) 
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 任期満了に伴う奈良市長及び奈良市議会議員

選挙（令和３年７月４日告示、７月11日投開

票）が行われ、奈政連が推薦させていただきま

した現職の奈良市長 仲川 げん氏が４選を果た

しました。 

 

 

 奈良市議会議員については大西 あつふみ会員

（日本維新の会）が再選。また、奈良市の藤田 

吉彦会員の奥様であるふじ田 さちよ氏（公明

党）も再選いたしました。 

新しい年を迎えて 

１０月２６日（火）日行連主催行政書士制度70周年記念式典 

１１月２０日（土）衆議院議員田野瀬太道関西政経ﾌｫｰﾗﾑ2021 

１１月２４日（水）衆議院議員高市早苗政調会長と対談 

          奈良県選出衆議院議員、参議院議員ご挨拶 

１２月 ５日（日）佐藤啓君を育てる会 

 

後列左から 

  副幹事長 板倉 靖史  幹 事 松井 紀行 

  幹 事 松田 登美子  会計責任者 森田 泰浩 

前列左から 

  幹事長 田中 和智    会 長 黒田 敬子 

  副会長 若林 かずみ  副会長 松本 和也 

 

奈良県行政書士政治連盟  

    会長 黒田 敬子 

 第49回衆議院議員総選挙（令和３年10月19日告示、10月31日投開票）が行われ、１区 馬淵 澄夫氏（奈政連

推薦）、同区 小林 茂樹氏（日政連推薦）、２区 高市 早苗氏（日政連・奈政連 連名推薦）、３区 田野瀬 

太道氏（日政連推薦）の４名を推薦させていただきました。会員の皆様には出陣式等様々な場面で応援してい

ただきありがとうございました。 

 第49回衆議院議員総選挙が行われる 

トピックニュース 

 奈良市長 ・ 奈良市議会議員選挙が行われる 

編集 
後記 
  

 新年明けましておめでとうございます。 

 また日頃より政治連盟の活動にご理解ご協力

を賜り有難うございます。 

 ご覧の通り、高市先生との対談では、行政の

デジタル化に伴う行政書士業界の現状や取り

組み、その中での我々行政書士の役割につい

て色々と意見交換をさせて頂きました。 

 衆議院議員総選挙では奈政連にて推薦させ

ていただきました候補者は全員当選となりました。

ご支援ご協力を賜り誠にありがとうございました。 

 行政書士が社会において今後さらに活躍の場を

広げるためには、様々な法整備を必要とし、政治

連盟の活動はその下支えとなるものです。更なる

ご支援ご協力の程、宜しくお願い致します。    

幹事長 田中 和智 

【 選挙結果 】 
 
 １区 馬淵 澄夫 
    小林 茂樹 
    前川 清成 
 ２区 高市 早苗 
 ３区 田野瀬 太道 
 比例 奥野 信亮 

 奈良県議会議員補欠選挙が行われる 

 奈良市・山辺郡選挙区の奈良県議会議員補欠

選挙（令和３年10月22日告示、10月31日投開

票）が行われ、奈政連推薦の疋田進一氏が当選

されました。 

 疋田氏は堀井巌参議院議員の秘書を長年務め、

本会のイベントに度々ご出席くださっています。 
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 ◀
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 ◀
 ◀

 ◀
 ◀

 ◀
 ◀

 ◀
 ◀

 ◀
 ◀

 ◀
 ◀

 ◀
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 ◀
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 ◀
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 ◀
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 ◀
 ◀

 ◀
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 ◀
 ◀

 ◀
 ◀

 

奈政連活動報告 
◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ 

◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ 

役員メンバー紹介 
◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ 

◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ 

 ６月１５日（火）第41回日本行政書士政治連盟定期大会 

 ８月２５日（水）公明党政策要望懇談会 

１０月１９日（火）衆議院議員小林茂樹氏出発式 

          衆議院議員田野瀬太道氏出陣式 

          衆議院議員高市早苗氏出発式 

 

◀
 ◀

 ◀
 ◀

 ◀
 ◀

 ◀
 ◀

 ◀
 ◀

 ◀
 ◀

 ◀
 ◀

 ◀
   

Ｚ 幹事会開催 ５月２８日（金）・６月１日（火） 

      ８月２６日（木）・１２月１６日（木）  

 新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては輝かし 

い新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。日頃より、奈良県行政書 

士政治連盟の活動にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 
 

 奈良県行政書士政治連盟会長の黒田敬子です。昨年の活動としては、 

奈良市長・奈良市議会議員選挙、衆議院議員総選挙と日頃お世話になっ 

ています議員の先生方の選挙応援に取り組んできました。公明党要望懇 
 

談会では奈良県下各市町村役場に行政書士の名札板を掲示する働きかけ 

の後方支援を要望しました。 
 

 そして、全国組織である日本行政書士政治連盟においては組織広報委員会委員長として、機関誌「日政

連」の発行とホームページのリニューアル保守管理に努めました。私自身、広報の仕事に取り組むことが初

めてでしたが、政治連盟未加入の方にも分かりやすい内容を心がけました。是非、日本行政書士政治連盟の

サイトをご覧いただき、日政連の組織や活動により一層のご理解ご協力をいただければ大変うれしいです。 
 

 令和４年は奈良県行政書士会と連携し、奈良県選出の議員の先生方に、① デジタル社会に向けて ② 積極

的なコロナ支援の実現に向けて、行政書士を活用していただくことを要望していきたいと考えております。 
 

 新型コロナウイルス感染症がまだまだ予断を許さない状況が続いております。感染対策には十分ご留意い

ただきまして、本年も皆様のご健勝とご活躍をお祈り申し上げます。 

◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀ ◀  
  

【 選挙結果 】 
 
疋田 進一 (77,160票) 
階戸 幸一 (41,596票) 

【 選挙結果 】  
仲川 げん (64,409票) 

【 選挙結果 】 
 大西 あつふみ (6,549票) 
 ふじ田 さちよ (3,723票) 


